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股市在经济发展中的作用是什么

股市搞得好对实体经济有巨大好处搞不好不能反映实体经济晴雨表功能。作用大打
折扣

次贷危机以后美国股市屡创新高投资者盈利丰厚炒房收益远不如投资股票收益。美
国投资者从股市获得巨大收益。可用于日常开销大大增加。可以促进美国消费市场
需求增加推动了美国消费市场强劲复苏。美国消费市场需求增加。推动了美国经济
增长。美国经济增长又带动美国制造业振兴进一步带动美国就业增长。从而带动美
国消费。带动美国上市公司盈利增加。推动美国股市上涨。这就是一个正循环。

一环扣一环美国股市上涨。推动美国经济成为主要经济体的火车头美联储开始加息
缩表。美元更值钱。美国投资者充分分享了美国经济增长的成果

中国股市虽然上证综指像专家说的是慢牛走势。但以创业板为代表中小盘股票走出
大跌的熊市走势。这种极端的走势导致绝大多数投资者出现了亏损。投资者无法从
股市获得良好收益。财产性收入增加成为泡影虽然不至于出现吃饭问题。但很多家
庭不得不压缩一些不必要的开支。从而拖累消费的增加。经济只能更多依靠投资拉
动。造成社会杠杆居高不下。杠杆居高不下。央行不得不实施适度从紧的货币政策
又回脱落股市表现。这就是一个恶性循环。

如果中国股市走势也像美国股市一样上涨。不断新高那么整个社会居民投资收益增
加。自然会带动消费增加。减少对于投资拉动经济增长的依赖

15年创业板是新高了。可惜监管部门对于杆杆处理不及时不慎重。演绎为杠杆下
的疯牛。最后酿出史无前例的股市非理性波动。导致很多投资者损失惨重。

中国股市最大问题是投资者对于股市政策无法把控。尤其是新股发行往往出现非理
性繁荣。致使投资者热衷于zhuan快钱。而不是长期持股赚公司发展的钱

股市支持实体经济的发展没有错误。但是新股发行需要与市场资金增量相匹配。才
能让投资者心无旁骛的持股待涨。而不是总想捞一笔就走。

新股发行过快看起来部分实体经济得到直接融资了但社会总财富并没有明显增加。
尤其是绝大部分投资者亏损的话。消费成为拖累。未必对实体经济就是巨大好处。
新股发行适度得到投资者广泛认可。股市缓慢上涨。既提高直接融资比重。又让投
资者分享经济发展成果。股市就成为了双赢。

股票市场的未来发展会如何
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股市未来的发展一定是逐步的走向成熟，更具有投资价值。

中国????A股股市会强制上市公司分红，规范股票市场。如今的中国????A股，股
市里没有强调分红规定，致使出现了许多的上市公司成为了铁公鸡，一毛不拔，有
的上市公司，甚至十年不分红，只融资不分红的股市，是不会受欢迎的，中国的股
市低迷，股市几十年了至今还不能站上三千点，主要原因就是因为没有上市公司强
制分红的制度，不分红的股市那还是股市吗，所以修改证券法，规定上市公司必须
分红势在必行。

下面的这张图片就是某上市公司多年不分红的图表。

传闻新的证券法已经专门增加了对于上市公司分红的具体内容，希望这次新的证券
法，能够彻底解决这个问题，让中国的股市能够起到股市的功能，也让散户享受股
市股票的红利。

现实的股市里，虽然没有强调必须分红，但是也有很多的上市公司操作规范，因为
她们懂得股市分红的重要性，目前也有很多的公司也在分红，正是由于存在着上市
公司的现金分红，中国的????股市才能够维持到现在，如果都是铁公鸡一毛不拔，
中国的股市早就关门了。

下面的这张图片就是某上市公司多年分红的图表。

从以上两张图表上就可以看出来，一家上市公司长期不分红，上市公司不分红，那
么公司每年的盈利，都去哪里了，你不分红让中小股东颗粒无收，这样的上市公司
是不是存在问题，这样的上市公司直接给股市造成了伤害，直接的影响了股市的功
能，也让自己的股票价格一路走低，无人问津。

从图表里还能看到另一家公司年年分红，而且分红非常的规范，这样的两个公司在
一起比较，我们就应该得出一个结论，在中国????股市里，规范跟不规范，都是可
以并存的。

这就助长了不分红分光吃光不管股市合伙人股民的，自私自利的个人膨胀心里。要
想股市发展的好，就一定要解决分红的问题。因为中国的股市正在对外开放，如果
不强制分红，外资就会认为中国的股市没有安全的保障。

中国股市会更加重视对上市公司的监管，打击造假让股市越来越规范。中国股市造
假层出不穷，假公司收益报表，上市公司出现假产品，这些造假，致使股市里经常
出现地雷股票，甚至有的上市公司因为造假而迅速倒闭，上市公司突然因为造假而
倒闭必然会給股民造成灭顶之灾。
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比如，震惊中国????股市的假疫苗事件，在中国A股上市公司的长生生物科技有限
公司，股票代码，002680因为子公司造假狂犬疫苗，致使长生生物科技有限公司
倒闭，上市公司也被强制退市。

底下的图片就是当时股市上市公司，长生生物科技有限公司退出股市的通告。

长生生物科技有限公司产品造假退市属于罪有应得，但是却给股民造成了灭顶之灾
，长生生物科技有限公司在中国股市有，二点四八万户股民，这些股民都因为公司
造假退市，让这些股民损失惨重，有的股民把全家的资财全部购买这一只股票，遇
到这样的事件，股民也是没有任何的办法。

保险公司将来有可能进入股市利用保险产品为股民分担风险。将来股市里不合格的
公司退市就会成为常态化，股市里上市公司突发特大事故，或是突发重大事件，致
使股价暴跌，或是造成公司瞬间倒闭，就会给股民造成不可挽回的损失，为了解决
这个问题，保险公司就可以入住股市经营。

保险公司可以经营股民的意外损失保险，这样做的结果就是双赢，保险公司可以赚
取股民的入保险的费用，股民遇到股票的地雷以后也可以得到保险公司的合理补偿
，这样做有利于保险公司的健康发展，也有利于股市的和谐健康的发展，还有利于
股民的资金安全。

看看这些退市的股票，坑害了多少股民，让很多股民损失惨重如果有保险公司在股
市里经营，一些股民就可以自愿投保，每年按比例投保就可以得到最基本的保障，
这样做有利于股市的繁荣，还可以避免股民倾家荡产。

中国股市还要尽快的落实上市公司注册制。如今的上市公司上市中签制度存在着严
重的弊端，中签的肥的流油，不中签的颗粒无收，这就在制度上存在着不平等的社
会现实，有的大机构就利用这中签加大力度，过度炒做新股致使股价波动过大。

如果落实上市公司上市注册制度就不会存在着人为的不平等，新股上市随行就市，
既可以节省很多，类似于中签统计，配股安排，等等很多不必要的工作环节，还可
以让所有的股民一律平等参与新股的买入。

股市未来的发展会取消涨停跌停板跟世界接轨。我们国家的股市还属于初级阶段还
存在着涨停板跌停板，随着中国????A股对外开放，中国特色的涨停板跌停板也会
被取消，如今中国股市从四月一日开始已经对外全部开放，现在取消涨停板跌停板
正当时。

股市的未来应该实行T+0当天可以随意买卖股票。这样做更有利于国际游资进入中
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国股市，这也是中国股市跟世界接轨的一个重要的标志，中国股市跟世界股市接轨
有利于来自于全世界的股民参与中国股市投资。

股市的未来应该充分的利用印花税的杠杆调节股市的发展。印花税作为股市里的一
种税收应该有条件的保留，而且还应该巧妙利用印花税调整股市的发展速度，调整
股市的熊和牛。

股市低于五千点的就应该停止印花税的征收。我国的股市发展非常的坎坷，很多股
民都是在亏损经营，所以我们的税收可以从盈利的角度在征收，股市低于五千点的
就不要征收了，灵活运用税收调整股市的节奏。

比如，持股一年以上的免除印花税，比如撤销涨停板跌停板以后当天买卖股票的可
以印花税增加的方式，鼓励股民长久持股，凡是当天买卖股票的一律加收印花税。
用弹性征收印花税的这种办法调节股市的健康发展。

A股的未来的发展还要加大打击老鼠仓。从事证券的经理夹带自己亲朋好友的老鼠
仓，更有甚者让自己的亲属在外面利用微信群拉私活，赚钱归自己，宁可亏了公司
的资金也要满足自己老鼠仓的需要。

7股票市场的未来应该打击股市黑嘴和骗子。如今有证券公司专门利用微信诈骗骗
钱，我朋友就被上海市某金融机构骗走了两万多元，案件被上海市证监会侦破，但
是被骗走的钱，被上海市证监会没收。

股市的未来应该对各种举报股市里违规违法的行为，给予现金奖励。如今股市里有
上市公司财务造假的，有的上市公司产品造假的，有不按照规定及时披露信息的，
有的证券公司私自夹带老鼠仓的，有的证券公司，以及股市黑嘴利用信息诈骗钱财
的。凡是股市里不规范，违规违法的事件，应该用现金奖励的方式鼓励群众举报，
群众举报可以进行现金奖励，每次奖励不能低于一万元，还可以按照罚没的案值提
成奖励。

以上就是我个人对于股市未来的展望，欢迎大家批评指正。

，

普通投资者帮亲戚炒股，是否可取

这种行为可以用四个字来形容：得不偿失。

很多人往往会产生一种错觉，把在股市里偶然的盈利当成永远将持续的必然，把牛
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市或大势给了的机会当成自己能力的证明。在一段时间中取得了成功，就以为掌握
了股市的真谛，觉得股市尽在掌握之中，自信心极度膨胀。无视市场一赢二平七亏
的普遍规律规律，很不幸，市场最终必然给这种人以血的教训。

没错，刀哥曾经就是这样的人。

刀哥本人一直从业于证券行业，时间久了，炒股在亲戚朋友圈中算是小有名气。于
是不自觉的有点膨胀，加上性格上有点抹不开面儿，更是对亲朋好友的委托大包大
揽。手中一度有近30个股票账户，金额从几万到几百万不等。

然后每天把自己忙得焦头烂额不说，因为不是自己的钱，操作起来缩手缩脚，想赢
怕输的心理一览无遗。各种负面情绪比如贪、怕、侥幸等都会被成倍放大，导致技
术变形、纪律失守。所幸这种状态没有持续很久，刀哥发现自己的精力、状态根本
顶不住，就开始把他人账户一一婉言归还。幸亏多数账户还是盈利状态，否则不知
道要落下多少埋怨、不屑。后来渐渐出清了，只有三两个实在推脱不掉，但刀哥跟
他们丑话说在前头：赚了我不分，亏了别埋怨。这才清净了。

这是八九年前的事，至于现在，任何委托，一律不接，一句水平有限，不敢承担挡
驾。

刀哥这种属于帮忙性质，还好。如果你帮人炒股收取分成，那担负的压力就会更大
。咱们抛开私自代人理财的合法性不说，单是工作量就不是个人可以完成的。炒股
的人都知道，股票投资不是一买一卖那么简单。这种事还是交给私募、公募团队去
干吧，个人做成功的可能性实在太低。

代人炒股不适合个人投资者。三条：

一、你高估了自己的水平和精力；二、你低估了市场的凶险；三、你忽略了人性的
复杂。

你想赚了一杯酒，亏了没朋友吗？

不要做不要做！

看长做短，顺势而为，我是十八年老韭菜刀哥。欢迎留言交流切磋。

文中图片来自网络，如涉版权提示即删。
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